

Sibileau (Gond): «Il faudra attendre quelques matches pour se situer»

Geoffroy Sibileau et les handballeurs du Gond sont impatients de débiter leur saison, samedi face à l'US Métro
- photo Isabelle Louvier

handball / N3M

Les Gondpontolviens partent samedi à l'assaut d'une nouvelle poule. Objectif: faire fructifier leur travail pour prendre une place dans les cinq

Anne KERJEAN

Les handballeurs de Gond vont enfin savoir. Samedi, ils reprennent le championnat de Nationale 3 samedi (20h45 face à l'US Métro) et vont pouvoir se jauger au sein de leur nouvelle poule. Une nouveauté qui va leur permettre de diviser par deux le nombre de kilomètres effectués lors des déplacements, mais qui les plonge pour l'heure dans l'inconnu.

Sur 13 adversaires, les hommes de Geoffroy Sibileau vont se frotter à cinq autres équipes du Poitou-Charentes -ambiance garantie pour tous ces derbies- mais surtout à huit autres qu'ils n'ont encore jamais rencontrés. «On part un peu dans l'inconnu et il faudra faire le point au bout de 7 ou 8 matches pour se situer», reconnaît l'entraîneur gondpontolvien qui vise néanmoins une place dans la première partie du classement avec un groupe dont la marge de progression est importante.

Quel bilan tirez-vous de votre préparation?

«Un bilan assez mitigé. S'il y a pas mal de choses encourageantes par rapport à notre niveau de jeu, on a pris du retard dans la préparation, notamment collective, en raison de quelques petits blessures. On s'est quand même bien entraîné dans une ambiance studieuse et conviviale. Ça permet d'avancer dans la bonne humeur. Pendant les matches amicaux, on a aussi pu constater qu'on avait une équipe compétitive mais qu'il nous restait aussi pas mal de boulot; il ne faut pas oublier que les recrues viennent toutes d'un niveau inférieur et qu'elles ont une bonne marge de progression.»

Quels sont les points forts de votre équipe?

«On s'appuie sur un jeu rapide puisqu'on a des gabarits assez petits. Par exemple, notre joueur de champ le plus grand ne fait que 1,87 m. De toute façon, les joueurs sont assez sensibles au jeu rapide. On va aussi essayer d'avoir une défense plus so-



lide que l'an dernier et d'accentuer le travail pour les remontées de balle.»

«Une place dans les 5 ou 6 premiers»

Quel regard portez-vous sur votre poule de championnat?

«Il y a cinq autres équipes de la région et donc beaucoup de derbies en perspective. Par rapport à elles, on sait où l'on se situe. En revanche, par rapport au 8 autres, c'est l'inconnu. La seule chose que l'on sait, c'est que l'on va avoir trois matches difficiles pour débiter: contre l'US Métro, qui est ambitieux, contre Aunis, qui a une belle équipe, et contre Orléans, qui a pris la 3e place l'an dernier. Ces trois

matches vont nous permettre de nous situer un peu mieux dans ce championnat.»

Difficile dans ce cas de se fixer des objectifs.

«Dans l'absolu, on veut essayer d'accrocher une place dans les 5 ou 6 premiers mais on affinera nos objectifs en fonction de l'adversité. Il faudra faire un point au bout de 7 ou 8 matches pour avoir la température de la poule. D'ici là, on doit jouer à fond. Pour ne pas se trouver dans une situation délicate comme la saison dernière, même si ça nous a permis de voir que les joueurs restaient mobilisés et qu'ils étaient capables de trouver les ressources pour s'en sortir.»

Un groupe de 19 joueurs pour débiter la saison

ARRIVÉES. Julien Marchand (Entente), Sylvain Thoreau (Union), Jean-Etienne Mattiuzzo (ALJO Cognac), Cyrille Delbaryat (Marsile).

DÉPARTS. Mickaël Verchère (Besançon), Nicolas Lascoix (Confolens), Sébastien Le Moël (Créteil), Sylvain Persiot (arrêté), Nicolas Tourvielle (arrêté), Sylvain Foucher, Yvan Diener et Tony Dosbaa (équipe réserve).

EFFECTIF. Gardiens: David Renaud, 28 ans; Aurélien Neau, 23 ans; Vincent Rivet, 21 ans. Arrières: Cyrille Gauthier, 27 ans; Nicolas Védrenne, 18 ans; Thierry Bordas, 27 ans; Jean-Baptiste Lebequo, 20 ans; Jean-Etienne Mattiuzzo, 22 ans; Guillaume Terrade, 19 ans; Cyril Delbaryat, 21 ans. Demi-centres: Julien Marchand, 23 ans; Laurent Dosbaa, 25 ans; Pivots: Sébastien Ayraut, 26 ans; Sandy Braut, 26 ans. Ailiers: François Quériaud, 20 ans; Yoann Magnien, 25 ans; Mathias Robert, 26 ans; Frédéric Violet, 22 ans; Sylvain Thoreau, 24 ans. Entraîneur: Geoffroy Sibileau.